



## AKTIVITAS WARGA BEIJING PASCA PELONGGARAN PROKES COVID

Pengunjung mendarat di pasar barang-barang antik di Panjiayuan, seiring dengan dilonggarkannya protokol kesehatan antipandemi COVID-19 di Kota Beijing, Tiongkok, Kamis (12/1). Otoritas Tiongkok juga telah membebaskan warganya bepergian ke luar negeri mulai 8 Januari 2023 untuk mengisi musim liburan Tahun Baru Imlek yang berlangsung hingga pertengahan Februari mendatang.

# Aset Fantatis Milik Anak Pimpinan Junta Militer Myanmar Ditemukan dalam Penggerebekan Narkoba di Thailand

Akta kepemilikan dan buku bank milik putri dan putra Min Aung Hlaing ditemukan.

**BANGKOK(IM)**-Pejabat Thailand menemukan aset milik kedua anak pemimpin junta Myanmar selama penggerebekan di apartemen seorang taipan Myanmar di Bangkok, yang dituduh melakukan perdagangan narkoba dan pencucian uang. Akta kepemilikan dan buku bank milik putri dan putra Min Aung Hlaing ditemukan di rumah Tun Min Latt, ketika ditangkap di ibu kota Thailand September lalu.

Tun Min Latt bersama dengan tiga warga negara Thailand lainnya ditangkap atas tuduhan konspirasi untuk memperdagangkan narkoba dan pencucian uang. Tun Min Latt, yang berbisnis di bidang perhotelan, energi, dan pertambangan, adalah rekan dekat Min Aung Hlaing, yang memimpin kudeta Myanmar.

Tiga sumber yang menge-

tau masalah tersebut mengatakan kepada Reuters, Tun Min Latt telah memberikan pasokan logistik untuk militer Myanmar. Sebuah foto menunjukkan Tun Min Latt dan Min Aung Hlaing terlihat bersama di pameran senjata pada 2019.

Tun Min Latt saat ini dalam penahanan pra-sidang. Pengacaranya tidak dapat dihubungi untuk dimintai komentar. Sementara dua anak Min Aung Hlaing tidak menghadapi tuntutan hukum atas aset tersebut. Dua orang yang mengetahui kasus tersebut menambahkan, pihak berwenang Thailand tidak menganggap mereka relevan dengan penyelidikan terhadap Tun Min Latt.

Putra Min Aung Hlaing, Aung Pyae Sone dan putrinya Khin Thiri Thet Mon, tidak menanggapi permintaan ko-

mentar dari Reuters. Amerika Serikat mengatakan mereka memiliki bisnis yang diuntungkan secara langsung dari posisi ayah mereka.

Penemuan dokumen ini menunjukkan hubungan dekat antara Tun Min Latt dan keluarga kepala junta Myanmar. Seorang juru bicara kelompok aktivis Justice for Myanmar mengatakan, penemuan dokumen itu menunjukkan bahwa keluarga Min Aung Hlaing menyembunyikan aset di Thailand.

Kelompok Justice for Myanmar mendesak pemerintah Thailand mengambil tindakan untuk mencegah negara-negara tempat yang aman bagi penjahat perang Myanmar. Organisasi tersebut menyerukan agar Thailand memblokir junta dance para jajarannya agar tidak dapat mengakses bank dan properti Thailand, termasuk membekukan aset curian milik rakyat Myanmar.

Selama penggerebekan pada September di aparte-

men Tun Min Latt di kondominium Belle Grand Rama 9 di Bangkok, polisi menyita aset senilai 8,96 juta dolar AS termasuk mobil mewah, jam tangan dan tas mahal, bersama dengan uang tunai senilai 239.091 dolar AS.

Menurut catatan penyitaan aset resmi tertanggal 17 September 2022, polisi juga menemukan akta kepemilikan dan kontrak pembelian dari empat unit kamar pada 2017 di kondominium yang sama atas nama Aung Pyae Sone, bersama buku bank Siam Commercial Bank (SCB) dengan rekening atas nama Khin Thiri Thet Mon.

Dua orang yang mengetahui kasus tersebut, dan berbicara dengan syarat anonim membenarkan bahwa aset milik anak-anak Min Aung Hlaing telah ditemukan selama penggerebekan.

Reuters telah mengkonfirmasi bahwa rekening bank Khin Thiri Thet Mon telah ditutup, tetapi tidak dapat menentukan siapa yang me-

nutupnya atau kapan.

Polisi Thailand, Kantor Badan Pengendalian Narkotika (ONCB) dan Kantor Anti Pencucian Uang (AMLO) juga tidak menanggapi permintaan komentar atas penggerebekan tersebut.

Dokumen tersebut diperoleh Justice for Myanmar dan diverifikasi secara independen oleh Reuters. Sejak kudeta, pasukan Min Aung Hlaing telah melancarkan tindakan keras terhadap perbedaan pendapat.

PBB menuduh pasukan Myanmar melakukan kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan. Sementara militer, Myanmar menyatakan, mereka sedang menggubarkan perang melawan "teroris".

Thailand berbagi perbatasan darat lebih dari 2.000 kilometer dengan Myanmar. Thailand menaruh diri untuk tidak mengkritik junta secara terang-terangan. Desember lalu, Thailand mengundang para menteri junta untuk menghadiri pertemuan puncak regional. ● tom

## Power Bank Terbakar di Pesawat Tujuan Singapura, Dua Orang Terluka

**TAIPEI(IM)**- Dua penumpang terluka setelah power bank terbakar di penerbangan Scoot dari Taiwan menuju Singapura. Terbakarnya power bank terjadi sesaat sebelum pesawat lepas landas pada Selasa (10/1) lalu.

"Penerbangan Scoot TR993 yang beroperasi dari Taipei ke Singapura pada 10 Januari, kembali ke gerbang setelah power bank yang dapat diisi ulang milik pelanggan kepanasan saat pesawat berada di darat," kata Scoot seperti dikutip laman Channel News Asia, Kamis (12/1). "Pesawat kembali dengan selamat ke landasan," katanya menambahkan.

Menurut Scoot, pemilik power bank dan rekannya mengalami luka bakar ringan di jari mereka dan bantuan medis telah diberikan kepada mereka. "Kami menjadwalkan penerbangan dan akan menyediakan akomodasi dan

makanan bagi penumpang yang terkena dampak," kata Scoot.

Berdasarkan laporan media lokal, pesawat Scoot sedang meluncur di darat untuk persiapan lepas landas di bandara Taoyuan Taipei. Kemudian otomotif bandara diinformasikan tentang kebakaran di kabin sekitar pukul 19.40.

Petugas pemadam kebakaran langsung dikerahkan oleh otoritas bandara dan pesawat diizinkan kembali ke gerbang setelah api padam. Insiden itu tidak mempengaruhi operasi lepas landas dan pendaratan di bandara Taoyuan. "Scoot dengan tulus meminta maaf atas insiden tersebut. Keselamatan pelanggan dan kru kami adalah prioritas utama kami," kata maskapai itu.

Menurut pernyataan tersebut penyelidikan mengenai insiden ini sedang dilakukan. ● gul

## Anggota Parlemen AS dan Brasil Pertimbangkan Kerja Sama Selidiki Penyerbuan

**WASHINGTON(IM)**- Anggota parlemen Amerika Serikat (AS) dan Brasil sedang mencari cara untuk bekerja sama dalam penyelidikan protes di seluruh Brasilia pada akhir pekan. Kerja sama ini upaya berbagi pelajaran dari pertanyaan tentang serangan di Capitol AS pada 6 Januari 2021

Menurut salah satu sumber Reuters, anggota parlemen AS Bennie Thompson adalah salah satu anggota parlemen yang sedang mendiskusikan kolaborasi tersebut. Dia merupakan ketua komite House of Representatives yang baru-baru ini dibubarkan dalam menyelidiki serangan di Capitol AS.

"Saya sangat bangga dengan hasil kerja dan laporan akhir Komite Seleksi 6 Januari. Jika (itu) berfungsi sebagai model untuk penyelidikan serupa, saya akan membantu sebisa mungkin," kata Thompson dalam pernyataan tertulis.

Sumber lain yang mengetahui kolaborasi itu menyatakan, Presiden Senat Brasil Rodrigo Pacheco juga telah membahas gagasan pertukaran semacam itu dengan diplomat top AS di Brasilia. Sumber dekat ini mengatakan, kuasa usaha kedutaan AS Douglas Koneff menerima gagasan berbagi pengetahuan dari penyelidikan pendukung Presiden Donald Trump. Ketika itu pendukung Trump menyerang Capitol dalam upaya gagal untuk menghentikan Kongres untuk mengesahkan kemenangan pemilihan Joe Biden.

Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken mengatakan pada Rabu (11/1), bahwa AS belum menerima permintaan khusus dari Brasil mengenai kekerasan baru-baru ini di Brasilia.

Namun, dia akan menanggapi secepatnya jika permintaan tiba.

Diskusi awal tentang kolaborasi itu terjadi saat 74 anggota parlemen di kedua negara menandatangani pernyataan bersama pada Rabu (11/1).

Mereka mengemukakan "anti-demokrasi" yang mencoba membatalkan pemilu baru-baru ini di negara mereka dengan kekerasan politik.

Mereka mengutuk kekerasan politik di Brasilia dan Washington yang terjadi

dalam kurun waktu dua tahun itu.

Pernyataan tersebut, yang ditandatangani terutama oleh anggota parlemen progresif di kedua negara, diartikulasikan oleh Washington Brazil Office, sebuah kelompok yang mempromosikan dialog bilateral untuk membela hak asasi manusia dan pembangunan berkelanjutan. "Bukan rahasia lagi bahwa agitator ultrakanan di Brasil dan Amerika Serikat sedang mengkoordinasikan upaya," tulis mereka mengutip hubungan antara rekanan mantan presiden Trump dan Jair Bolsonaro.

"Sama seperti ekstremis kanan mengkoordinasikan upaya mereka untuk merusak demokrasi, kita harus bersatu dalam upaya kita untuk melindunginya," ujar pernyataan itu.

Laporan akhir komite 6 Januari yang dirilis bulan lalu mengatakan, Trump harus menghadapi tuntutan pidana karena menghasut kerusuhan mematahkan itu. Laporan tersebut mencantumkan 17 temuan spesifik, membahas implikasi hukum dari tindakan mantan presiden dan beberapa rekannya dan termasuk rujukan kriminal Trump dan individu lain ke Departemen Kehakiman.

Sedangkan dalam pada Ahad (8/1), pendukung Bolsonaro menyerbu Kongres, Mahkamah Agung, dan istana kepresidenan Brasil. Mereka menyerukan kudeta militer untuk membatalkan pemilihan Oktober yang dimenangkan oleh Presiden Luiz Inacio Lula da Silva.

Penyerangan itu terjadi saat Bolsonaro berlibur di AS dan harus masuk rumah sakit akibat masalah perut dari bekas tusukan pada 2018. Dia mengaku menunda keputingannya yang semula dijadwalkan akhir Januari dan memicu desakan untuk mengusirnya.

Bolsonaro pun menolak tuduhan memicu kerusuhan di Brasilia. Dia mengatakan di Twitter, protes damai adalah bagian dari demokrasi, tetapi vandalisme dan invasi gedung-gedung publik adalah pelanggaran dari aturan. ● ans

## Horor Demonstrasi di Peru, 47 Orang Tewas dan Polisi Dibakar Hidup-hidup

**LIMA(IM)**- Pemerintah Peru pada Rabu, (11/1) mengkonfirmasi kematian petugas polisi pertama sejak protes atas penggulingan presiden Pedro Castillo dimulai bulan lalu. Para pengunjung rasa di selatan kota Juliaca menyerang mobil patroli setelah 17 warga sipil tewas sehari sebelumnya, dalam konfrontasi dengan polisi.

Jenazah Petugas Jose Luis Soncco Quispe yang terbakar ditemukan di dekat mobil patroli yang diserang pada Selasa, (10/1) pagi, kata kementerian dalam negeri Peru, sebagaimana dilansir RT. Rekannya, Ronald Villasante Toque, terluka dan diterbangkan ke rumah sakit di Lima. Dalam laporan telepon ke markas besar, dia mengatakan lebih dari 300 orang telah melancarkan "serangan biadab" terhadap kendaraan polisi.

Laporan awal juga mengklaim bahwa penyerang telah menyita pelindung tubuh dan senjata petugas, termasuk dua pistol dinas dan senapan serbu AKM. Namun, polisi kemudian mengatakan senjata itu ditemukan di dalam mobil patroli yang dibakar.

Juliaca berada di tenggara Peru, dekat Danau Titicaca dan berbatasan dengan Bolivia. Pada Senin, (9/1) setidaknya 17 warga sipil tewas dan 30 lainnya luka-luka dalam bentrokan dengan Polisi Nasional Peru (PNP) di dekat bandara setempat.

Pada prosesi pemakaian orang mati pada Rabu, pengunjung rasa menghiasi peti mati mereka dengan catatan tulisan tangan, menyatakan "Dina membunuh saya dengan peluru," merujuk pada pejabat Presiden Dina Boluarte.

Menteri Dalam Negeri Victor Rojas mengatakan kematian itu diakibatkan oleh

pembelaan diri yang sah oleh petugas dari sekira 9.000 orang yang menurutnya mencoba menyerbu bandara dan menyerang polisi dengan senjata darurat dan bahan peledak. Menjadi "mustahil untuk mengendalikan massa," kata Rojas, menuduh para pengunjung rasa ingin menciptakan "kekacauan demi kekacauan."

Castillo ditangkap dan dimakzulkan pada 7 Desember, setelah dia mencoba membubarkan Kongres dan mengadakan pemilihan awal. Anggota parlemen menuduhnya melakukan pemberontakan dan mengangkat Wakil Presiden Boluarte sebagai penggantinya.

Pendukung Castillo menganggap ini sebagai kudeta tidak sah terhadap demokrasi. Peru telah memiliki lima presiden dalam lima tahun terakhir, dengan Kongres mengutip ketentuan "ketidakmampuan moral" konstitusi untuk memberhentikan mereka yang tidak mereka sukai.

Men-tweet dari penjara pada Selasa, Castillo mengatakan sejarah akan mengingat orang Peru "dibunuh karena membela negara dari kediktatoran kudeta," dan bahwa "teror adalah peluru terakhir dari rezim yang terpojok oleh rakyat."

Setidaknya 47 orang tewas sehubungan dengan protes tersebut, menurut angka resmi pemerintah yang diterbitkan pada hari Selasa (10/1). Ini termasuk petugas, 39 pengunjung rasa, serta tujuh warga sipil yang tewas dalam "kecelakaan lalu lintas terkait dengan pemblokiran jalan protes."

Jenderal Polisi Maximo Ramirez de la Cruz mengatakan pekan lalu bahwa lebih dari 300 petugas polisi terluka dalam bentrokan dengan demonstran, 19 di antaranya berakhir di rumah sakit. ● gul

## Biden-Kishida akan Bahas Keamanan dan Ekonomi Global

**WASHINGTON(IM)**- Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden dan Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida diperkirakan akan membahas masalah keamanan bersama dan ekonomi global pada Jumat (13/1). Pembicaraan antara sekutu dekat itu kemungkinan akan mencakup kontrol ekspor semikonduktor ke saingan strategis mereka, China, setelah AS mengumumkan pembatasan ketat tahun lalu.

Pejabat senior pemerintahan Biden menyatakan, Washington bekerja sama erat dengan Tokyo dalam masalah ini dan percaya keduanya memiliki visi yang sama, bahkan jika struktur hukum mereka berbeda. Semakin banyak negara dan pemain penting yang mendukung pengaturan tersebut, maka semakin efektif.

"Akan ada diskusi tentang teknologi dan tentang pentingnya menjaga keuntungan kita sendiri dan memastikan bahwa kita menerapkan kontrol dan pengalaman yang tepat untuk melakukannya," kata pejabat itu.

Kishida mengatakan,

mendukung upaya Biden untuk membatasi akses China ke semikonduktor canggih dengan pembatasan ekspor. Namun, dia belum setuju untuk mencocokkan pembatasan ekspor peralatan manufaktur chip yang diberlakukan pemerintah AS pada Oktober.

Kami bekerja sangat efektif dengan mereka. Saya pikir ada visi tantangan yang sangat, sangat mirip. Jelas, Anda memiliki sistem yang berbeda, struktur hukum yang berbeda, jadi sulit untuk mengatakan bahwa itu akan persis sama, tetapi saya tidak Saya kira orang Jepang mempertanyakan premis dasar bahwa kita perlu bekerja sama secara erat dalam hal ini," ujar pejabat AS itu saat ditanya kesepakatan antara kedua belah pihak tentang masalah itu.

Pejabat itu mengatakan, ancaman dari Korea Utara, pembangunan militer China, dan invasi Rusia ke Ukraina telah mendorong Jepang untuk mengambil peran keamanan yang lebih tinggi. Tindakan itu mengacu pada reformasi pertahanan Jepang yang di-

mungkinkan bulan lalu. "Apa yang benar-benar luar biasa adalah bahwa 10 tahun yang lalu hal ini tidak terbayangkan," katanya.

Menurut pejabat AS yang berbicara menjelang pertemuan menteri luar negeri dan pertahanan AS pada Rabu (11/1), Pasal 5 perjanjian keamanan AS-Jepang akan diperluas untuk mencakup ruang angkasa. "Intinya apa yang kami katakan adalah kami akan mengemukakan bahwa jaminan keamanan kami juga berlaku di ruang angkasa," katanya.

Mengenai tetangga Jepang, Korea Utara, pejabat itu mengatakan, keputusan negara bersenjata nuklir itu untuk meningkatkan kekuatan nuklirnya secara eksponensial. Pyongyang mengkodifikasi haknya untuk serangan pertama dan retorika keras dengan jelas mengubah realitas strategis dan membuat prospek uji coba nuklir Korea Utara jauh lebih tidak stabil. Dia mengatakan pandangan AS tetap sama, bahwa tes yang akan menjadi yang pertama sejak 2017 bisa datang kapan saja. ● ans



## PAMERAN KOSTUM TRADISIONAL LITUANIA

Kostum tradisional dipajang di Pameran Kostum Tradisional Lituania dan Polandia di Vilnius, Lituania, Rabu (11/1). Pameran yang menampilkan kostum tradisional dan permadani kedua negara itu diselenggarakan bersama oleh departemen warisan budaya nasional Lituania dan Polandia. ● gul

## WFF: Krisis Tenaga Kesehatan Global Bisa Naik Jadi 10 Juta pada 2030

**JENEWA(IM)** - Forum Ekonomi Dunia (WEF), menyebutkan Krisis tenaga kesehatan global dapat meningkat menjadi 10 juta orang pada 2030.

Pandemi Covid-19 memberikan beban ekstra terhadap sistem layanan kesehatan, mengganggu rantai pasokan global produk-produk esensial, serta membuat penyedia layanan kesehatan, menurut laporan Global Health and Healthcare Strategic Outlook WEF.

"Ancaman kekerasan dan kelelahan menjadi nyata sekaligus merupakan salah satu alasan para dokter mempertimbangkan profesi lain," kata Kashish Malhotra, dokter di Dayanand Medical College and Hospital di India, dalam laporan tersebut.

Laporan itu, yang disiapkan bersama perusahaan konsultan L.E.K. Consulting, menyoroti kecemasan akibat pandemi, semisal penurunan 25 persen dalam layanan kesehatan esensial.

"Ini mengakibatkan dampak gabungan terhadap populasi rentan dan komunitas minoritas, terutama di negara-negara berpenghasilan rendah dan menengah," tulis laporan tersebut. ● gul